



Pemilihan Ketua RT 001/006 Ciputat, Septian Menang Tipis dengan Selisih 1 Suara

Suhendi - TANGSEL.KAMPAI.CO.ID

Jan 12, 2025 - 13:21



TANGSEL – Pemilihan Ketua RT 01/06 Kelurahan Ciputat untuk masa bakti 2025-2030 berlangsung seru dan penuh dinamika, Minggu (12/1/2025). Bertempat di SDN 02 Ciputat, acara ini menghasilkan kemenangan dramatis untuk calon nomor urut 2, Septian, yang unggul dengan selisih satu suara dari lawannya, Surojo.

Pemilihan ini digelar sesuai dengan Peraturan Walikota Tangerang Selatan Nomor 103 Tahun 2022. Acara dihadiri oleh Ketua RW Maralih Amin, Babinsa Ciputat Peltu Muhammad Nooh, Bhabinkamtibmas Ciputat Aiptu Asep, perwakilan Pokdorkamtibmas, kedua calon Ketua RT, serta warga setempat.



Dengan jumlah pemilih terdaftar sebanyak 100 kepala keluarga, proses pemungutan suara dimulai pukul 10.00 WIB dan ditutup pada pukul 12.00 WIB. Setelah penghitungan suara dilakukan secara transparan, hasilnya menunjukkan:

Surojo (nomor urut 1): 26 suara

Septian (nomor urut 2): 27 suara

Suara tidak sah: 1

Kemenangan ini sekaligus menjadikan Septian sebagai Ketua RT 001/006 yang baru.

Dalam sambutannya, Ketua RT terpilih, Bapak Septian, menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan warga dan menegaskan komitmennya untuk membawa perubahan positif. "Visi saya adalah menjaga kerukunan antarwarga dengan semangat gotong royong dan toleransi. Saya siap menjalankan program-program yang bermanfaat untuk meningkatkan kesejahteraan lingkungan," ujarnya.

Beberapa misi yang akan dijalankan oleh Bapak Septian antara lain:

1. Memelihara kerukunan antarwarga, suku, dan agama.

2. Meningkatkan keamanan dan kebersihan lingkungan melalui kerja sama aktif warga.
3. Memfasilitasi hak-hak warga di lingkup pemerintahan.
4. Mengembangkan potensi ekonomi warga melalui pemberdayaan UMKM.
5. Mendukung program pemerintah yang relevan dengan kebutuhan masyarakat.

Ketua RW Maralih Amin berharap Ketua RT yang baru dapat bermitra dengan RW untuk menjaga lingkungan dan menciptakan inovasi dalam pembangunan masyarakat. “Semoga kolaborasi yang baik ini dapat terus terjalin demi kemajuan bersama,” harapnya.

Tokoh muda Ciputat, Andi Lala, SH., MH juga menyampaikan optimisme terhadap kepemimpinan yang baru. “Dengan terpilihnya Ketua RT yang baru, saya berharap program-program yang sudah berjalan dapat dipertahankan, sekaligus melahirkan ide-ide baru yang lebih inovatif,” tuturnya.

Pemilihan ini menunjukkan semangat demokrasi dan partisipasi aktif warga dalam menentukan pemimpin lingkungan. Dengan terpilihnya Bapak Septian, warga RT 01/06 berharap lingkungan mereka semakin rukun, aman, dan sejahtera. (Hendi)